

OMG-Veranstaltung mit Lucas Genkinder

Im Rahmen der OMG-Jugendtage des CVJM Esslingen hatten wir am 19. Februar 2025 einen besonderen Gast an der RSO.

Lucas Genkinger gestaltete 90 Minuten lang einen spannenden Vortrag für unsere 8. Klassen, bei dem die Schülerinnen und Schüler bis zur letzten Minute interessiert und aufmerksam dabei waren.

Der Fußballer Lucas Genkinger spielte in seiner Jugend beim VfB Stuttgart, FC Bayern und in der Nationalmannschaft. Als Erwachsener spielte er drei Jahre lang beim TSV 1860 München.

Er erlebte dabei, wie schwer es ist den Traum vom Profi-Fußballer zu erreichen. Während seiner Jugend spielte er u.a. mit Joshua Kimmich und Timo Werner zusammen. Lucas berichtete den Schülern, wie groß der Leistungsdruck war, welche Höhen und Tiefen er erleben musste und zeigte den Jugendlichen bei einem Spiel, wie stark man von den Emotionen und der Stimmung von Fans und anderen Einflüssen belastet werden kann. Dabei vermittelte er den Schülern, wie man mit so einem Druck umgehen kann, welche Strategien es gibt und wie sein christlicher Glaube ihm geholfen hat. Ein Highlight des Vortrags war ein Live-Video-Anruf mit dem Kapitän des SSV Ulm, Johannes Reichert. Johannes ist Profifußballer und spielt mit Ulm aktuell in der 2. Bundesliga.

Wir bedanken und ganz herzlich beim CVJM und bei Lucas für diese tolle Veranstaltung.

